

MESSAGE 34

7 janvier 2013

Bonjour Pascal. Nous t'attendions. Nous avons un message pour toi. Il sera court. L'heure n'est plus aux explications, mais à l'action.

- « *Bien. Bonjour à vous que je ne vois pas, que je ne connais pas, mais que j'entends....* »

Nous comprenons. C'est ainsi pour le moment. Sois sans crainte. Notre message est le suivant :

- Ne vous arrêtez pas sur ce qui s'en va. C'est prévu et c'est le moment. Avant de recevoir une nouvelle peau, de faire « peau neuve », une mue (mutation) est nécessaire. Vous êtes rendus au stade où cette mue est possible et souhaitable. Vous devez vous défaire de ce qui ne vous est plus utile. Vous êtes pressés de recevoir votre nouvelle peau et en même temps vous hésitez encore à vous défaire de l'ancienne ! Certains s'y accrochent même désespérément ! A ceux-ci aussi leur peau leur sera finalement ôtée, car « à celui qui n'a pas on enlèvera même ce qu'il a ».¹

Vous n'avez donc plus le choix quant à la « mutation » en cours. Pour l'instant le changement peut encore être nié car pour une bonne part et pour peu de temps encore, il n'est pas tout à fait visible. C'est une loi naturelle que l'invisible précède le visible, comme l'obscurité précède la lumière. Le grain est semé dans l'invisible à partir et à l'intérieur duquel il subit une « mutation » ou une « métamorphose ». La graine du changement est désormais semée en vous, comme en tout ce qui vit ici sur la Terre.

La graine contient les codes correspondant à la mutation en cours. Ces codes sont activés par les nouvelles énergies qui vous parviennent du « Ciel étoilé ». Les graines du changement sont maintenant semées et activées en chacun de vous. Celui-ci est inéluctable, à tous les niveaux, et sera plus ou moins vite ressenti selon les individus ou les formes de vie. Le critère de sensibilité est la conscience. Les femmes sont normalement plus aptes que les hommes à ressentir la gestation en cours. Cependant le critère de conscience concerne les hommes comme les femmes, s'agissant de la « Terre intérieure ». Ce message est celui des Madeleines.

Toutes les mères savent que les mois de gestation ne sont pas toujours faciles à vivre et qu'ils comportent nombre de désagréments pour soi-même ou pour l'entourage. Le corps subit des modifications profondes et l'humeur s'en ressent fortement. Toutes les mères savent également que l'expérience de porter en soi un enfant représente une aventure merveilleuse et gratifiante, mais aussi une responsabilité importante. Aussi est-il conseillé à la mère, durant la période de gestation, de respecter une certaine hygiène de vie, dans son intérêt comme dans celui de l'enfant à naître. Comprenez qu'une naissance se profile à l'horizon pour chacun d'entre vous !

¹ Parole du semeur. St Matthieu 13 12 : « *Car celui qui a, on lui donnera et il aura du surplus ; mais celui qui n'a pas, même ce qu'il a lui sera enlevé.* » Voir note en fin de message.

Les naissances s'étaleront et se succéderont dans le temps selon le calendrier prévu. Certains le ressentent déjà dans le ventre, alors qu'ils portent en leur « Terre intérieure » le germe d'une conscience nouvelle. A l'inverse de ce qui se passe dans le monde physique, c'est l'enfant lui-même qui se fera reconnaître et vous révélera son nom ! Viendra ensuite le temps de l'éducation. Nous parlons de celle des parents ! Le corps physique sert de support à l'évolution. Durant ce temps de transition, ce dernier opère une mutation profonde, afin de pouvoir tenir son rôle dans une dimension supérieure. Le corps doit donc devenir plus fluide et perdre un peu de sa « densité ». L'éducation concerne l'esprit. Elle se trouve pour l'instant réduite à ce que vous êtes capables d'assimiler. Votre esprit ne peut en effet « réfléchir » une réalité qui n'est pas encore « née » ! La conscience nouvelle découvrira son identité par réflexion d'elle-même, au sein d'un environnement également transformé.

Nous reparlerons donc de tout cela après la naissance. Pour l'instant, une période de gestation (transition) commence. Vous ne voyez pas encore l'enfant, mais vous pouvez le ressentir à travers les changements qui s'opèrent en vous-mêmes et au sein de votre environnement. Ceux d'entre vous qui en sont conscients le ressentent et se préparent en conséquence, sans trop savoir cependant ce qu'il adviendra. C'est pourquoi il vous est demandé de vous laisser « un peu » diriger par ceux qui, comme nous, de l'autre côté du voile, peuvent effectivement vous aider. Néanmoins, nous ne nous ferons pas reconnaître sans un accord clairement exprimé de votre part. Ici encore le critère de conscience est essentiel, en préalable à toute communication et participation consciente. Par défaut, la relation reste inconsciente, mais réelle. C'est pourquoi beaucoup seront dirigés, plus ou moins à leur insu, en accord cependant avec leur « moi » supérieur, afin « d'amorcer » le changement. Cela est nécessaire et c'est ce que nous faisons avec toi, puisque tu en as « clairement » (en conscience) exprimé la demande. Il ne peut être demandé à un aveugle de conduire d'autres aveugles. Nous apportons donc un « éclairage » à ceux qui acceptent « d'ouvrir » les voies du changement dimensionnel, soit de « l'Ascension ».

Les centres que vous allez créer deviendront des sortes de « maternités » destinées à accompagner la naissance des « nouvelles consciences ». Vous y préparerez les futurs parents afin qu'ils puissent accoucher dans la sérénité en évitant les douleurs d'un enfantement non maîtrisé. Il vous sera demandé de préparer les êtres aux changements qu'ils connaîtront inévitablement en eux-mêmes. Vous leur enseignerez ce que vous-mêmes aurez au préalable vécu et c'est maintenant. C'est pourquoi il nous revient d'abord de vous accompagner. Ce protocole ressemble à celui que tu as suivi et que tu appliques en psychothérapie. Les signes de votre connaissance seront bientôt visibles et seront perçus par ceux qui se tourneront vers vous. Pour le moment, tout en préparant la suite, nous accompagnons ceux qui sont prêts et qui en font la demande, en cette période de gestation qui commence. Certaines naissances sont imminentes et nous nous préparons à accueillir les « nouveaux enfants », les « deux fois nés » ou comme nous pourrions les appeler : « les enfants phénix ».

Pour ceux qui sont rendus à la fin du processus de gestation, l'attente peut sembler longue. La délivrance est attendue avec empressement, mais aussi avec quelques craintes : serai-je à la hauteur ? Ne souffrirai-je pas trop ? Que se passera-t-il après ? Comment va réagir mon entourage ? Quel accueil sera réservé à ce nouvel enfant ? Un accompagnement sera également nécessaire après la naissance. Vous allez ouvrir une voie sur la Terre. Cette voie est celle de l'Ascension. En réalité elle n'est pas nouvelle. Ceux qui vous accompagnent en ce temps de gestation connaissent cette voie et l'ont déjà parcouru. Il vous est donc demandé de poursuivre votre cheminement, tout en vous laissant guider par eux.

Il vous est donc demandé de faire preuve encore d'un peu de patience, le temps de laisser aboutir la gestation en cours. Il n'est pas idéal de naître prématurément. Certaines femmes enceintes voudraient pouvoir interrompre toute autre activité pour profiter au mieux de la période de gestation. D'autres au contraire préféreraient poursuivre leurs activités quotidiennes, sans interférence avec le fait de porter un enfant. Tout dépend donc des conditions, des souhaits et des potentialités. Vous devez cependant comprendre qu'une partie importante du processus de gestation échappe à la mère. La conscience de l'enfant à naître est également active durant la période de gestation. La conscience destinée à l'embryon ne s'y « insère » que progressivement, au fur et à mesure de la gestation. La fusion principale s'opère au moment de la naissance, lorsque l'enfant pousse son premier cri ! Pour vous, ce sera quelque chose comme : « Ouaw ! ». Un aboiement ... Ne vous méprenez pas cependant, car si le ton est humoristique, les chiens, comme la plupart des animaux, sont davantage connectés au monde invisible que vous ne l'êtes aujourd'hui. En naissant à une dimension supérieure, vous apprendrez à communiquer autrement avec les animaux comme avec les autres formes de vie. Le processus vital n'est pas seulement organique. Même les cristaux possèdent une conscience et peuvent communiquer avec vous. Ces vérités, entre autres domaines, feront partie de votre apprentissage.

De même qu'un embryon est isolé et protégé à l'intérieur du liquide amniotique, la conscience à naître est isolée et protégée au sein d'un cocon magnétique. Ce dernier constitue une sorte de « voile » éthérique, qui vous sera ôté au moment de la naissance. Cependant à la différence d'une naissance physique, cette membrane ne se déchire pas d'un seul coup et se « dévoile » progressivement. A l'image d'une fleur, la conscience naissante se déploie doucement à la lumière d'un nouveau jour. Le langage de la Nature est sacré parce qu'il recèle et révèle les lois fondamentales de la vie. L'essence de la vie est l'amour. Elle est aussi son parfum.

Alors que vous entrez progressivement dans cette période de transition, les plus avancés d'entre vous (mais aussi les « nouveaux enfants ») commencent à percevoir des bruits, des images ou des sensations étranges en provenance d'un monde perçu comme « extérieur ». En réalité ce monde existe déjà, de l'autre côté du voile, dans la quatrième dimension. Nous sommes présents autour de vous, mais comme vous êtes encore dans la matrice ascensionnelle, vous ne pouvez pas encore vous en rendre vraiment compte.

En attendant, toi Pascal qui nous entends, comment prévoies-tu la chambre de l'enfant à naître : rose ou bleu ?

- Violet ! Merci pour ce message.

(Fin du channel)

Message 34 - Note complémentaire

La parabole du semeur

Le channel revient plusieurs fois sur la parabole du semeur. Par ailleurs, en retranscrivant ce message, je me suis souvenu d'un autre channel déjà cité,² où le Christ insistait sur cette même parabole, faisant valoir son actualité dans l'époque présente :

« C'est à nouveau Moi, le Christ, qui viens à vous par l'intermédiaire d'une lettre destinée à toute personne qui peut recevoir mes paroles. La parabole suivante est applicable à votre époque moderne comme elle l'était du temps des Juifs, il y a 2001 ans. Je vous recommande sa vérité, à vous qui lisez ces lettres :

- Un semeur sortit pour semer. Comme il semait, une partie de la semence tomba le long du chemin, et les oiseaux vinrent et la mangèrent. Une autre partie tomba sur des endroits pierreux où elle n'avait que peu de terre, et elle leva aussitôt, parce qu'elle n'entraît pas profondément dans la Terre ; mais le soleil s'étant levé, elle fut brûlée et, parce qu'elle n'avait point de racines, elle sécha. Une autre partie tomba parmi les épines, et les épines grandirent et l'étouffèrent. Une autre partie tomba dans la bonne terre, et donna du fruit : un grain en rapporta cent, un autre soixante et un autre trente. Que celui qui a des oreilles entende... »

En cette période de transition qui commence, le channel nous invite donc à prendre le temps de laisser mûrir (mourir) la graine du changement, en nous-mêmes, pour qu'elle puisse prendre vie, éclore, s'épanouir et donner du fruit. La « Terre intérieure » représente le lieu de cette gestation. Au fur et à mesure de la transcription de ce channel, je « réalise » que ces ouvertures de mémoire et d'esprit ne relèvent pas du hasard. Je me sens concerné et assisté. Je devrais me sentir comblé. Les épines, les cailloux et la sécheresse du chemin rendent parfois l'expérience amère. Cependant, au fur et à mesure du déroulement de la gestation, je me sens renouvelé et apaisé. Les messages s'éclaircissent et prennent sens, tandis que du fond de la « Terre intérieure », je reçois un « appel du pied » :

« Dans mon état transcendant, je peux faire davantage pour vous aider quand vous faites appel à moi que si je devais revenir sur Terre dans un corps physique où vous pourriez me voir avec vos yeux et m'entendre avec vos oreilles, mais où votre compréhension de la Vérité de l'Être serait peut-être limitée. Dans ce mode de contact avec votre conscience, vous pouvez me recevoir directement dans votre esprit et votre cœur lorsque les conditions préliminaires d'un tel contact sont remplies. »

Je ne sais pas si en moi la graine du changement a trouvé une terre fertile, mais ce que je comprends maintenant, c'est qu'elle a trouvé un jardinier « extraordinaire » !

² « Le Christ revient / Il révèle sa surprenant vérité » – Porte parole anonyme (Editions Interkeltia) – 2010. Voir Message 12.

Un tel trésor ne peut être gardé pour soi. En le partageant, j'espère simplement et humblement commencer à donner du fruit :

« Quant à vous, heureux vos yeux parce qu'ils voient ; heureuses vos oreilles parce qu'elles entendent. En vérité je vous le dis, beaucoup de prophètes et de justes ont souhaité voir ce que vous voyez et ne l'ont pas vu, entendre ce que vous entendez et ne l'ont pas entendu ! »³

³ St Matthieu 13 16.